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				Farra Bene Comune dopo le senteze della Cassazione sul caso PIP di Farra di Soligo
			

								

				
			[image: ]Il gruppo di minoranza Farra Bene Comune visto l’esito delle recenti sentenze della Cassazione sul caso PIP, tiene a precisare quanto segue:

– la Commissione PIP, la cui istituzione è stata chiesta e ottenuta dalle minoranze in Consiglio Comunale, è stata convocata l’ultima volta il 27 dicembre 2016. Quindi prima che arrivassero le tre sentenze della Cassazione sui ricorsi del Comune. Siamo quindi in attesa di una nuova convocazione della Commissione o di un Consiglio Comunale.

– Il gruppo Farra Bene Comune è molto preoccupato della situazione tanto da aver recentemente presentato un’interrogazione sulla situazione del personale dipendente del Comune di Farra di Soligo (vedi interrogazione cliccando qui). Recentemente molti dipendenti sembrano infatti intenzionati a trasferirsi altrove cosa che in alcuni casi potrebbe essere legata alla difficile situazione. Ma su questo siamo in attesa di risposte.

– Infine sul caso PIP:

Gli esponenti della lista Farra Bene Comune hanno sempre manifestato la loro perplessità e contrarietà agli insediamenti industriali in quei luoghi e in quelle dimensioni operati dall’amministrazione Arman negli anni ‘90. L’amministrazione comunale, ora che sono terminati tutti i ricorsi previsti dalla legge, dovrà adempiere alle sentenze definitive. Poichè il Comune è obbligato a compensare gli ex proprietari ricorrenti dovrà chiedere agli assegnatari i fondi necessari come previsto dai contratti.

Riteniamo che questa situazione andasse affrontata per tempo cercando un confronto costruttivo con la controparte, mai veramente perseguito negli anni precedenti, per raggiungere un accordo, allo scopo di evitare maggiori tassazioni sui cittadini, a causa di errori commessi nel passato.

					

		
		
			Questo articolo è stato pubblicato in Uncategorized il Gennaio 20, 2017 da Circolo.								
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